

## ENTORNO

# Miguel Carballada, cuatro años más al frente del Comité Paralímpico

Palco23

16 ene 2017 - 17:17

La Asamblea General del Comité Paralímpico Español ha reelegido hoy a Miguel Carballada como presidente de la entidad para el próximo ciclo olímpico. El dirigente seguirá cuatro años más al frente de una organización que preside desde el año 2004. Además, la asamblea ha ratificado el equipo directivo de la entidad propuesto.

Las únicas novedades en el comité ejecutivo son Nazaret Camacho, procedente de la Federación Española de Deportes para Personas con Discapacidad Intelectual, que se incorpora como tesorera así como Alberto Durán, vicepresidente ejecutivo de la Fundación ONCE, y Fátima Cao, de la Real Federación Hípica Española, como vocales. También forma parte del comité ejecutivo el director gerente de la entidad, Alberto Jofre

Durante su intervención ante la Asamblea, el presidente anunció las grandes líneas de trabajo que abordará el Comité Paralímpico Español durante el ciclo 2016-2020. En primer lugar, el objetivo es avanzar en la equiparación entre deportistas olímpicos y paralímpicos. En segundo lugar, fortalecer el Plan ADOP y la colaboración de las empresas patrocinadoras.

Otro de los desafíos de Carballada es trabajar codo con codo con las Federaciones Españolas de Deportes de personas con discapacidad. En cuarto lugar, insistir en el proceso de inclusión de los deportistas con discapacidad en las federaciones ordinarias y reforzar la difusión del deporte paralímpico a través de los medios de comunicación. Por último, el presidente se ha comprometido a trabajar para alcanzar un gran pacto entre todos los sectores implicados —deportivos, educativos, sociales, etcétera.— para promover y garantizar el deporte de base entre las personas con discapacidad.

Carballada nació en Pontevedra en 1959, es afiliado a la ONCE desde 1977 y ha desempeñado diversos cargos en la Organización de Ciegos, desde agente vendedor de cupones durante nueve años y Jefe del Negociado de Deportes, hasta llegar a ser presidente a partir de 2003. Su vinculación con la gestión deportiva se remonta a 1988, cuando comienza su labor directiva al frente del Negociado de Deportes de la ONCE.